

POLSEK

Perangkat Desa Sindangjaya Didampingi Bhabinkamtibmas Polsek Ciranjang Polres Cianjur Dan Babinsa Gelar Penilaian Lomba Gapura Dan Pos Kamling Menyambut Hari Kemerdekaan Ke-78

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 16, 2023 - 07:02



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sindangjaya Polsek Ciranjang Polres Cianjur APTU ASEP bersama Babinsa Koramil Ciranjang SERDA SUGIWAN dan Perangkat Desa Sindangjaya turut aktif dalam menunjang kegiatan ronda malam di Desa Sindangjaya, mereka melaksanakan penilaian lomba gapura serta kelengkapan dan kesiapan Pos Kamling.

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Indonesia ke-78. AIPTU ASEP selaku Bhabinkamtibmas Desa Sindangjaya juga sekaligus menyampaikan himbauan kamtibmas dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA.

Dalam penilaiannya, AIPTU ASEP bersama Babinsa SERDA SUGIWAN dan Perangkat Desa Sindangjaya melihat bahwa gapura yang dibangun oleh warga telah menggambarkan semangat perjuangan kemerdekaan Indonesia. Selain itu, mereka juga memeriksa kelengkapan dan kesiapan Pos Kamling yang berfungsi sebagai pusat kegiatan ronda malam.

AIPTU ASEP menghimbau kepada semua warga Desa Sindangjaya untuk memanfaatkan momentum kerapihan dan kesiapan kelengkapan pos ronda pasca lomba. Dengan mengaktifkan kembali ronda malam, diharapkan situasi kamtibmas di lingkungan sekitar dapat terjaga dengan baik.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU ASEP juga menyampaikan pesan dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN. Kapolres berharap agar warga Desa Sindangjaya senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban serta memberikan partisipasi aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

AIPTU ASEP juga menekankan pentingnya pentingnya kerjasama antara Polsek Ciranjang, Koramil Ciranjang, dan seluruh elemen masyarakat Desa Sindangjaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam penutupannya, AIPTU ASEP mengucapkan terima kasih kepada warga Desa Sindangjaya yang telah berpartisipasi dalam lomba gapura dan memberikan dukungan dalam menjaga kamtibmas. Ia berharap semangat kebersamaan dan gotong royong tersebut dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Sindangjaya.